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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 20.12.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

plant man in Erfurt Tagungen und Konferenzen muss man sich beeilen. Beispielsweise berichten 

Veranstalter, dass Kapazitäten für Tagungen bzw. Kongresse im Juni 2018 offenbar nicht mehr in 

ausreichendem Maß frei sind. Es mangelt an Räumen und auch an Betten. Erfurt will Messe- und 

Kongressstadt sein und muss dafür auch die nötigen Bedingungen vorhalten bzw. schaffen. 

  

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wie sieht die derzeitige Auslastungssituation in Erfurter Hotelbetten (nach Monaten in den 

letzten drei Jahren) aus und lässt sich hieraus die Notwendigkeit für eine Erweiterung des 

Hotelangebots ableiten?  

 

2. Wie sind die städtischen Tagungsmöglichkeiten ausgelastet (bitte einzeln betrachten, 

getrennt nach öffentlichen Einrichtungen und, insofern möglich, nach privaten 

Einrichtungen), wie hoch ist hier die Nachfrage und welche Perspektiven gibt es? 

 

3. Wurde die Problematik des Engpasses bei Hotels und Tagungsräumen von den Betreibern, 

Veranstaltern, der Messe und der LEG bereits beim Oberbürgermeister vorgebracht und 

welche Maßnahmen haben Sie darauf folgend ergriffen? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

  

 

Herr Kordon, Fraktion CDU 
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07.11.2017, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 
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